Un homme blessé après un accident de la route avec un véhicule de Police Municipale

Cette nuit (vendredi à samedi) vers 1h du matin, un homme de 24 ans a eu la jambe cassée dans un accident impliquant la Police Municipale, avenue de Stalingrad à Saint-Denis. Son pronostic vital n'est pas, et n'a jamais, été engagé. Les policiers municipaux présents dans le véhicule lui ont porté les premiers secours, et ont rapidement été rejoints par les pompiers. Le Samu a transporté le blessé à l'hôpital.

La Police Municipale était intervenue un peu plus tôt pour tenter d'appréhender une moto roulant à vive allure sur la roue arrière.

Les agents de la Police Municipale déclarent ne pas avoir engagé de poursuite avec le contrevenant et, alors que ce dernier faisait de nouveau une roue arrière à vive allure, il a perdu le contrôle de sa moto et est entré en collision avec un véhicule de la police municipale sur le côté droit.

Des personnes sur les réseaux sociaux font quant à elle part d'une obstruction volontaire du véhicule de la Police Municipale pour arrêter la moto. Certaines personnes font également état du décès de l'homme de 24 ans. Cette dernière information est fausse et ne peut que participer à entretenir un climat de tension irresponsable.

L'enquête qui s'ouvre devra permettre de faire toute la lumière sur ces faits.

Au moment où les premiers soins étaient prodigués, les policiers municipaux ont également dû empêcher un attroupement hostile en faisant usage d'un tir de LBD et de gaz lacrymogène. Le calme est rapidement revenu ensuite.

L'officier de police judiciaire a été immédiatement saisi et la municipalité met tout en œuvre pour participer à la manifestation de la vérité quant aux circonstances de l'accident.

La Municipalité souhaite un rétablissement rapide au jeune homme blessé.

